



ARCHIVO

**La accionante aseguró que se le violaba su derecho a casarse.**

**Ayudas de guerra**

# **Viudas con pensión**

**SHIRLEY SANDÍ**

ssandí@lateja.co.cr

**Las viudas** que reciben una pensión de Guerra no perderán la ayuda aunque vuelvan a casarse.

Así lo resolvió la Sala Cuarta en un reciente fallo. En la resolución se anuló un artículo de la ley de 1922, que establecía la caducidad del subsidio en caso de nuevo matrimonio. La acción inconstitucional la interpuso una mujer de apellidos Westin Bonilla.